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Wirtschaft

Geht es der Wirtschaft gut, d.h. bei uns der Autoindustrie, dann geht es der 
Stadt gut. Um die schönen Dinge zu bezahlen brauchen wir florierendes 
Gewerbe. Der Wandel im Antrieb (Elektromotor + Brennstoffzelle) sowie das 
automatisierte Fahren bieten Chancen und Risiken. Stuttgart muss die 
Chancen jetzt nutzen, sonst tun es andere. Weite Teile des nichtindustriellen 
Gewerbes leben von der Kaufkraft, die die Industrie schafft. Kunden wählen: 
lebendige Zentren oder Online-Shops. Handwerk, Mittelstand und Gründer 
brauchen gute Rahmenbedingungen, wenig Bürokratie und Flächen. 
Industrie, Stadt und Hochschulen müssen kooperieren um endlich Schätze zu
heben, z.B. im Zukunftsfeld "Robotik".


